

Hillion

Une nouvelle association culturelle dans l'esprit du Land-art

Trois questions à...

Charles de Coquereau et **Suzanne Dufour**, initiateurs de ce projet.

C'est quoi faire du Land-art ?

Charles de Coquereau : Les artistes du Land-art ne s'expriment pas dans une simple représentation de la nature, c'est au cœur d'elle-même que les créateurs travaillent cet art contemporain. Ils utilisent le cadre et les matériaux de la nature, bois, terre, pierres, sable, rocher, etc. Le plus souvent, les œuvres sont à l'extérieur, exposées aux éléments, et soumises à l'érosion naturelle ; ainsi, certaines œuvres disparaissent et il ne reste que leur souvenir photographique ou vidéo. Notre démarche veut favoriser des interactions entre les pratiques d'arts plastiques et notre bel environnement hillionnais.

Pourquoi une association ?

Suzanne Dufour : Tout est parti d'un constat lors d'une réunion de la commission culturelle : l'absence des arts plastiques dans les actions culturelles. La salle Palante n'est pas une véritable salle d'exposition, nous avons donc pensé nous tourner vers l'extérieur pour développer d'autres formes d'expositions. L'association Flâneries en arts modestes est donc née avec le double objectif de porter un autre regard sur notre



Suzanne Dufour, Thérèse Guillemot et Charles de Coquereau sont à l'initiative de l'association Flâneries en art modeste, qui veut associer les arts plastiques à l'environnement.

environnement terrestre, aérien et maritime et de faciliter la compréhension de l'art contemporain.

Une exposition est déjà organisée ?

Charles de Coquereau : Oui, le temps d'un week-end, six artistes plasticiens vont créer des installations éphémères au fil d'un parcours terre-mer, dont la crête de Crémur sera le point de transition. Certains artistes proposeront d'entraîner les visiteurs dans leurs réalisations, comme Laurent Gerbouin ou Luis Banti par exemple. Entre autre, il sera

aussi proposé un atelier d'expérimentation pour réaliser des constructions terre-bois. Ce temps fort sera l'amorce d'une exposition prévue pendant un mois à l'espace Palante. Nous faisons aujourd'hui un appel au peuple pour constituer un bon noyau dur de personnes motivées par ce projet afin de faciliter l'accès à cette exposition et d'initier le public aux œuvres. Nous attendons toute personne intéressée à notre assemblée générale **mardi 11 à 20 h 30** à l'espace Palante.

Yffiniac

Les élèves de Saint-Aubin ont donné de la voix



Michel Champarnaud aide à

Michel Champarnaud, 47 ans, a créé son entreprise « Tout'elec » au 6, rue du Clos Bourneuf, depuis peu.

Il propose divers services dans le domaine de l'électricité, que ce soit dans le neuf ou la rénovation, la pose d'alarme, de portail, porte de garage, l'installation d'antenne...